

Plt Bupati Bersama Danramil Klungkung Dampingi Widya Wisata Dikmaba TNI AD TA 2023 Rindam IX/Udayana

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.KINERJA.CO.ID](https://klungkung.kinerja.co.id)

Nov 5, 2023 - 21:32



KLUNGKUNG, - Dipimpin langsung oleh Dansecaba Rindam IX/Udayana Letkol Inf Mohamad Adriansyah, S.I.P. I siswa Dikmaba TNI AD TA 2023 Rindam IX/Udayana melaksanakan kegiatan Widya Wisata di kabupaten Klungkung, Minggu (05/11/23).

Kegiatan yang digelar di Monumen Ida Dewa Agung Jambe Klungkung dan Monumen Kerta Gosa Klungkung itupun mendapatkan perhatian khusus dari Plt Bupati Klungkung I Made Kasta yang hadir langsung beserta Danramil 1601-01/Klungkung Kapten Caj Triyono dan Babinsa Semarapura Tengah untuk mendampingi Widya Wisata siswa Dikmaba TNI AD TA 2023 Rindam IX/Udayana.

Dansecaba Rindam IX/Udayana Letkol Inf Mohamad Adriansyah, S.I.P. I menyampaikan ucapan terima kasih kepada PLT Bupati Klungkung dan Kodim 1610/Klungkung atas sambutan hangat serta pendampingannya.

Disamping merupakan jadwal mingguan, kegiatan Widya Wisata siswa Dikmaba TNI AD TA 2023 Rindam IX/Udayana ini dilaksanakan sebagai wahana untuk memberikan penyegaran kepada siswa selama menjalani Pendidikan.

Salah satunya dengan melaksanakan kunjungan studi dalam rangka menambah ilmu pengetahuan para siswa, khususnya terkait perjuangan para pendahulu bangsa dalam merebut kemerdekaan,” ujarnya.

Sementara itu Plt Bupati Klungkung I Made Kasta mengucapkan selamat datang di Bumi Gema Santi kepada Dansecaba beserta para siswa Dikmaba TNI AD TA 2023 Rindam IX/Udayana.

“Tentu menjadi suatu kebanggaan bagi kabupaten Klungkung menjadi salah satu tujuan Widya Wisata Rindam IX/Udayana,” ungkapnya.

Dirinya berharap dengan Widya Wisata ini, para siswa Dikmaba TNI AD TA 2023 Rindam IX/Udayana tidak hanya dapat menikmati pesona wisata Klungkung.

“Khususnya Monumen Ida Dewa Agung Jambe Klungkung dan Monumen Kerta Gosa Klungkung saja, namun akan dapat menambah bekal pengetahuan serta motivasi terkait perjuangan dan pengorbana para pahlawan kemerdekaan di wilayah ini,” pintanya.

Senada Disela pendampingannya Danramil 1610-01/Klungkung kapten Caj Triyono menambahkan Monumen Ida Dewa Agung Istri Kanya Klungkung dan Monumen Kerta Gosa Klungkung adalah dua monument yang sangat bersejarah sebagai saksi perjuangan rakyat Klungkung dalam melawan penjajah demi mempertahankan kemerdekaan bangsa Indonesia.

“Semoga kegiatan ini akan memberikan semangat, motivasi serta menumbuh kembangkan sifat patriotisme para Siswa Dikmaba TNI AD TA 2023 Rindam IX/Udayana dalam menjalankan pendidikan kedepannya,” ujarnya.